

“Se pueden unir todas las iniciativas de chelerías”

El edil de Coyoacán dice que se lograría una mejor propuesta para beneficiar a la Ciudad

ALBERTO ACOSTA

—metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, consideró que el Congreso capitalino podría unir las iniciativas que presentaron por separado él y el jefe de Gobierno, Martí Batres, en contra de las chelerías, con el propósito de elaborar una mejor propuesta.

Entrevistado al salir de ese recinto legislativo, tras tomar protesta como alcalde para el periodo 2024-2027, Gutiérrez mencionó que la iniciativa del ejecutivo local es perfectible y se puede complementar con su propuesta.

“Se puede enriquecer, todo puede ser mejor, todo es mejorable, todo es perfectible, y si las juntamos y hacemos una, u otros diputados y diputadas participan, a mí me parece que va a salir una muy buena idea y va a beneficiar a la Ciudad”, dijo.

En marzo de este año, el alcalde de Coyoacán envió al Congreso capitalino una iniciativa de ley para reformar diversos ordenamientos, con el objetivo de inhibir y erradicar la venta de bebidas alcohólicas en la vía pública y establecimientos no autorizados, conocidos como chelerías, y en ella se plantea perseguir de oficio el delito de dicha venta a menores de edad.

En su propuesta, Giovanni Gutiérrez plantea imponer de tres meses a tres años de prisión y multas de hasta 54 mil 200 pesos a quien venda o, con el objetivo de obtener un lucro, distribuya o suministre bebidas alcohólicas de baja o alta graduación en la vía pública, en puestos móviles, mercados sobre ruedas, a pie de camión o en inmuebles habitacionales, y las penas se aumentarán en más del doble cuando la venta sea a menores de edad.

El Gobierno capitalino busca que la venta de bebidas alcohólicas en vía pública sea considerada una infracción contra la seguridad ciudadana, y con ello las chelerías puedan ser sancionadas con multas de hasta 30 UMAs y arresto de hasta 36 horas, a través de una reforma a la Ley de Justicia Cívica. ●



Las chelerías se han convertido en un problema en Coyoacán.

